

令和6年5月31日(金)

学校教育目標:「学びあい、つながりあい、幸せな人生に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

学校だより 6月号

枚方市立第四中学校 TEL: 050-7102-9195 FAX: 072-854-0865

めざす生徒像:「自分で考え、判断し、行動できる生徒」

☆6月14日に避難訓練を行ないます

2018年6月18日に発生した大阪北部地震から6年が経ち、生徒たちの当時の記憶が少しずつ薄れているように感じます。また、本年6月8日で、大阪教育大学附属池田小学校児童等殺傷事件から23年が経ちます。事件を風化させずに学校における児童生徒の安全を確保するために「子どもを守る大人のスクラム」を合言葉に、6月を「子どもの安全確保推進月間」とし、特に6月8日を「学校の安全確保・安全管理の日」としており、本校でも不測の事態に備え、計画的に避難訓練等に取り組んでおります。

そこで6月14日に地震と火災を想定した避難訓練を予定しています。これを機にご家庭でもぜひ、防災や安全についてお話をお願いします。

☆3年修学旅行(長野県白馬)1年プロジェクトアドベンチャー(With)

3年生が5月26日(日)~28日(火)長野県白馬方面へ修学旅行に行きました。参加者全員、無事に帰校しました。天候が心配されましたが、期間中、予定していた活動をすべて行うことができました。校外での活動は普段の学校生活にはない体験活動をしたり、いつも以上に仲間と時間を過ごしたりと、充実した時を過ごしました。1年生は5月27日(月)~29日(水)「プロジェクトアドベンチャーWith」を行ないました。午前中は、校内のいろんな教室や体育館で遊びを通して仲間とつながる活動を行い、午後は、午前中の活動を振り返り、今後のクラス活動にどう活かすか考えました。2年生は、6月18日にコリアタウンへ校外学習に出かけます。

学校行事を成功させることも大事なことです。それまでの過程や経験を今後の生活に生かすことこそ学校行事の本当の目的です。生徒たちのこれからの学校生活に期待したいと思います。

☆お知らせ~地域・関係のみなさまへ

○6月18日の2年校外学習の際、本校前道路に観光バスが駐停車いたします。通行の妨げ等、ご迷惑をおかけいたしますが、なにとぞ、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。